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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 産業建設常任委員会 
会議場所 第２委員会室 

担当職員 佐藤 

日 時 令和２年９月２９日（火曜日） 
開 議   午前 １０ 時 ２０ 分 

閉 議   午前 １０ 時 ４４ 分  

出席委員 ◎菱田、○赤坂、田中、小川、奥野、藤本、竹田  

出席理事者 
【まちづくり推進部】並河部長、関事業担当部長 

［土木管理課]澤田課長、保ヶ部管理係長 

出席事務局 佐藤主任 

傍聴者 市民０名 報道関係者０名 議員０名 
 

会  議  の  概  要 
１０：２０ 

１ 開議 

（菱田委員長あいさつ）   

 

 （事務局日程説明） 

 

２ 行政報告 

 

［まちづくり推進部入室］ 

 

［まちづくり推進部長あいさつ］ 

  

（１）西別院町大堂区における道路内（亀岡市有地）の 

不法占有について（まちづくり推進部行政報告） 

 

[土木管理課長 資料に基づき順次説明] 

１０：２５ 

 

[質疑] 

＜奥野委員＞ 

 撤去費用は誰が持つのか。 

＜土木管理課長＞ 

 岡崎氏に請求する。 

 

［まちづくり推進部退室］ 

１０：２５ 

 

    

３ 委員長報告の確認 

（菱田委員長 委員長報告朗読） 

＜菱田委員長＞ 

 この内容でよいか。（了） 

１０：３０ 
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４ 議会だより原稿の確認 

（菱田委員長 別紙により説明） 

（各委員原稿確認） 

＜菱田委員長＞ 

 この内容でよいか。（了） 

１０：３２ 

 

５ その他 

＜菱田委員長＞ 

 昨日の議会運営委員会で、委員会の行政視察の取扱いについては、各委員会に任せ

たいとの決定が出たが、当委員会ではどのように取り扱うか。 

＜竹田委員＞ 

 今必要がなければ、このままいけばよいと思う。日帰りやその都度視察に行くこと

とすればよい。 

＜奥野委員＞ 

 落ち着いているとはいうものの、今後そのように早く収束するとは思えないので、

今回は中止した方がよいと考える。 

＜赤坂副委員長＞ 

 保留にしておいて、行かなくてもよいし、半日でも１泊でも行ければよいと思う。 

＜田中委員＞ 

 中止はいつでもできるので、様子をみればよい。 

＜藤本委員＞ 

 当面は見合わせて、どうしても行かなければならないものがあれば行けばよい。 

＜小川委員＞ 

 コロナ禍の状況をみれば厳しいと思うが、日帰りや必要な案件が出れば行けばよい。 

＜菱田委員長＞ 

 今中止を決めるのではなく、状況をみて場合によっては視察を行うこととする。次

回の委員会は、１０月１９日（月）、午前１０時からとする。（了） 

＜赤坂副委員長＞ 

 農業の担い手づくりの関係について、施設見学や担当者から話を聞きたいと思うが

どうか。 

＜菱田委員長＞ 

 施設見学になると１件だけになるので、担い手で頑張っている人との意見交換や専

任マネージャーに現状を教えていただくなどしてはどうかと思う。また、事務局と

正副委員長で相談させてもらう。 

１０：４１ 

 

【議会だよりに掲載する事務事業評価の選定について】 

＜菱田委員長＞ 

 次号の議会だよりで、事務事業評価について、掲載する可能性があるので、事務事

業評価を行った３事業のうち、１事業の選定をお願いする。 

＜竹田委員＞ 

 先ほども、今後委員会で取り組んでいくという話が出ていたので、農業担い手づく

り育成事業経費がよいと思う。 

＜小川委員＞ 

 課題も多くあるので、農業担い手づくり育成事業経費がよいと考える。 

＜藤本委員＞ 

 商工も観光も毎年上げているので、農業担い手づくり育成事業経費がよい。 
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＜菱田委員長＞ 

 農業担い手づくり育成事業経費を掲載することとする。（了） 

                            ～散会 １０：４４ 


